

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2
NOTICIERO: DESPIERTA CON CARLOS LORET DE MOLA
FECHA: 14/ENERO/2019

El cierre del gobierno de EU puede costar más que el muro fronterizo: S&P

ENRIQUE CAMPOS: El cierre del gobierno en Estados Unidos ya entró en su día 24 y ya se trata del apagón más largo en la historia de ese país y todavía no hay fecha para que se puedan reanudar las actividades. De hecho, el presidente de la Unión Americana, Donald Trump y el Congreso no se ponen de acuerdo en el tema de la seguridad fronteriza. El fin de semana Trump no cambió su discurso, en Twitter volvió a criticar a los demócratas, les dijo que los espera en la Casa Blanca para negociar. Aseguró que la frontera eventualmente va a ser militarizada y defendida o Estados Unidos va a dejar de existir.

La pelea es por el dinero para la construcción del muro. El mandatario pidió 5 mil 700 millones de dólares al Congreso, pero los demócratas le negaron los fondos y aseguraron que es un berrinche de Donald Trump.

Y por cierto, de acuerdo con la agencia Standard and Poor's, el cierre del gobierno de Estados Unidos puede costar más que el muro fronterizo. Señaló que la Unión Americana ha perdido 3 mil 600 millones de dólares desde que comenzó el apagón, esto el 21 de diciembre. Bueno, de seguir así 15 días más, va a perder los 5 mil 700 millones de dólares que Trump está pidiendo al Congreso justo para la construcción del muro.